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ACTA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES  
Sesión ordinaria 

Jueves 18 de mayo de 2023 (12:00 – 14:00)  
  

Asistieron los profesores Carlos Eduardo Aramburú (Decano), David Sulmont (Jefe del 

Departamento Académico de Ciencias Sociales), Alejandro Lugon, Martín Tanaka, Omar 

Pereyra, y Óscar Vidarte; y los estudiantes Erick Arbieto, Esteban Gavilán, y Reina Medina. 

Participaron también la estudiante Marie Narváez, representante del Centro Federado y José 

Luis Rosales, Secretario Académico de la Facultad. 

 

Aprobación del acta de abril 

Los consejeros aprobaron el acta de abril. Se sugirió al director de carrera de Relaciones 

Internacionales incorporar a un docente tiempo completo a la comisión curricular para ocupar 

el espacio que quedó vacío porque la especialidad tiene aún pocos profesores ordinarios. 

 

Concentración en Finanzas para Ingeniería 

El Consejo discutió y aprobó la propuesta de concentración en Finanzas para ingenieros 

presentada por el director de carrera. La propuesta fue elaborada junto con el Director de 

Ingeniería Industrial y fue aprobada también por el Consejo de Facultad de Ciencias e 

Ingeniería. La concentración permitiría a la Facultad construir relaciones con otras unidades 

y especialidades, daría más perspectiva a los alumnos de finanzas al llevar cursos con 

estudiantes de ingeniería, y permitiría aumentar la matrícula en los cursos de finanzas. 

 

Discusión chatGPT 

Uno de los consejeros solicitó incluir este tema en la agenda a partir de un caso detectado 

de uso del chatGPT en uno de sus cursos. Se indicó que hay que mirar esto con cuidado 

pues es una tecnología que podría llevar fácilmente a malas prácticas; pero también que se 

podría integrar a las clases, por ejemplo, como punto de partida de un trabajo, lo que 

supondría regular su uso. Se indicó también que se trata de una tecnología que podría 

cambiar aquello que se enseña en la universidad y cómo se enseña, así como las formas de 

evaluación y las demandas del mercado laboral sobre todo de los trabajos iniciales del 

algunas especialidades que suponen procesamiento de información. Los consejeros 

indicaron que lo primero es entender bien cómo funciona el programa, para eso sería 

importante charlas cortas en los cursos de inicios de tesis de las seis especialidades. A partir 

de esto se podría elaborar un protocolo para su uso en cursos, considerándolo un punto de 
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partida y no de llegada para ciertos tipos de trabajos. Se sugirió también revisar los cursos 

que trabajan con programas informáticos en cada especialidad. 

 

Modificación al plan de estudios de RRII 

El secretario académico informó al Consejo que la Comisión Académica emitió opinión 

favorable a la propuesta de cambio en el plan de estudios de Relaciones Internacionales 

aprobada la sesión anterior. Presentó también las precisiones que la Comisión hizo en las 

sumillas de los cursos, las que fueron también aprobadas por los consejeros. 

 

Reacreditación Sociología y Economía 

Se recordó a los consejeros que la semana anterior se subió a la plataforma de Consejo los 

informes de reacreditación de las especialidades de Economía y Sociología. Se recordó 

también que en caso los consejeros tuvieran comentarios por favor los enviaran antes del 

miércoles 24 de mayo por correo electrónico. Si no hubiera comentarios los informes se 

aprobarían. Ya que no hubo comentarios hasta la fecha indicada los informes fueron 

aprobados. 

 

No habiendo otros puntos a tratar se levantó la sesión. 

 

 

 


